

Quand on n'est pas secondé...
~ Bureau des plaintes ~
8 min – 2 personnages

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

Un chef : Non mais a-t-on déjà vu ça ?

Un patron : Jamais ! Jamais on n'a vu ça ! Jamais !

Un chef : Mais bien sûr, jamais !

Un patron : Impensable !

Un chef : Un échec total !

Un patron : Rien de réussi !

Un chef : Tout à jeter !

Un patron : Rien à sauver !

Un chef : Et pourtant, on avait tout prévu ! On n'avait pas tout prévu ?

Un patron : Dans les moindres détails, que l'on avait tout prévu ! Les moindres détails !

Un chef : C'est tout de même incroyable de voir une réception à ce point loupée !

Un patron : Alors que pourtant, hein, nous avons tout fait !

Un chef : Tout ! Dans les moindres détails !

Un patron : Tout bien préparé.

Un chef : On n'est vraiment pas assisté, je te jure...

Un patron : Alors déjà, déjà, c'est invivable !

Un chef : On se marche dessus.

Un patron : C'est bruyant.

Un chef : Etouffant.

Un patron : On ne respire pas, on ne s'entend pas, on est coincé, si on marche on se renverse quelque chose dessus.

Un chef : C'est intolérable !

Un patron : Un scandale !

Un chef : Une monstruosité !

Un patron : Une aberration !

Un chef : Mettre autant de gens dans une salle si petite...

Un patron : Je vous demande un peu !

Un chef : Alors bien sûr, nous avons choisi celle-là pour que ce soit plus convivial...

Un patron : Mais jamais nous n'aurions pensé que tout le monde viendrait !

Un chef : Sinon, on aurait pris la salle Mélissandre...

Un patron : Quelle idée tout le monde a eu de venir !

Un chef : Ah ! Non, mais ça, les gens, les gens !

Un patron : Si tu leur offres du gratuit, faut que ça vienne !

Un chef : Des rapiats !

Un patron : Des vautours !

Un chef : Des affamés !

Un patron : Et tu crois que l'équipe se serait posé la question ?

Un chef : Mais pas un ! Pas un !

Un patron : Aucun ne s'est dit, tiens, on a beaucoup de réponses positives, il faudrait peut-être pensé à changer de salle...

Un chef : Ah ! Non mais on n'est pas secondé, hein !

Un patron : Aucune réflexion !

Un chef : Rien de terre à terre !

Un patron : Alors il aurait fallu quoi ? Que l'on regarde nous-mêmes les réponses ?

Un chef : C'est ça ! Il aurait fallu qu'on coche ! Qu'on compte !

Un patron : Non mais alors s'il faut tout faire soi-même, à quoi ça sert d'avoir une équipe, je te le demande !

Un chef : En tout cas, on peut se satisfaire des envois. Ça, au vu du nombre de personnes présentes, on peut s'enorgueillir en pensant que tout le monde a bien eu sa petite note.

Un patron : Oui. Mais il y en avait trop.

Un chef : Trop d'invités ? On est d'accord.

Un patron : Alors certes, c'est nous qui avons fait les listes...

Un chef : Mais c'était à la louche.

Un patron : Voilà !

Un chef : C'était de l'estimation !

Un patron : De la globalité !

Un chef : Alors si on a une équipe qui ne sert à rien, bien sûr...

Un patron : Parce que tu crois qu'ils auraient regardé ?

Un chef : Coché ?

Un patron : Biffé ?

Un chef : Noté qu'il y avait trop de monde ?

Un patron : Tu penses ! On leur donne une liste, ils envoient à toute la liste !

Un chef : Aucune réflexion ! Aucune initiative !

Un patron : Et maintenant, tout le monde est coincé là.

Un chef : Parce qu'en plus, il pleut.

Un patron : Voilà, on avait choisi la salle Dantrieux pour sa convivialité.

Un chef : Son petit jardin accessible par une baie vitrée.

Un patron : Et il pleut !

Un chef : Et tu crois qu'il y en a un de l'équipe... Un seul ! Qui aurait pensé à regarder la météo ?

Un patron : A nous prévenir au dernier moment ?

Un chef : A changer le rendez-vous de la réception ?

Un patron : Mais rien du tout ! Rien du tout !

Un chef : Que des incapables !

Un patron : Alors bien sûr, ça surchauffe.

Un chef : Les glaçons fondent.

Un patron : Le champagne est tiède.

Un chef : Dégueulasse ! On peut le dire ! Dégueulasse !

Un patron : Les types, ils livrent, ils ont l'habitude... Tu penses qu'ils prévoiraient ?

Un chef : Mais rien du tout ! Rien du tout ! Eux, ils viennent, ils ne se posent pas de question !

Un patron : Résultat, le champagne est infect.

Un chef : Impossible de faire passer les petits fours.

Un patron : Des petits fours chauds !

Un chef : Non mais qui a eu cette idée !

Un patron : C'est nous.

Un chef : Oui, mais ça, c'était avec le petit vent frais qui venait du jardinet.

Un patron : Voilà ! Et il s'est mis à pleuvoir.

Un chef : Mais est-ce qu'il y en a un qui nous aurait suggéré de prendre des amuse-gueules froids ?

Un patron : Pas un ! Pas un !

Un chef : Ah ! Non, mais vraiment, il faut qu'on fasse tout.

Un patron : Mais on ne peut pas tout faire. Trop de choses.

Un chef : Et l'équipe est là pour quoi ? Pour rien.

Un patron : Ben non ! Pas un qui réfléchit !

Un chef : Et la salle Mélissande...

Un patron : Qui est plus grande.

Un chef : Qui a des frigos.

Un patron : Une climatisation.

Un chef : Où on serait parfaitement bien.

Un patron : Tu crois qu'il y en a un qui nous suggérerait d'y aller ?

Un chef : Mais non ! Mais non ! Pas un !

Un patron : Je te prie de croire qu'à la prochaine réunion, je vais leur remonter les bretelles, moi !

Un chef : Ah ! Ça, moi aussi ! Des incompetents qui ne pensent à rien !

Un patron : Bon, retournons-y...

Un chef : Même si c'est totalement raté, il faut bien faire acte de présence...

Un patron : Allez, haut-les-cœurs...

Un chef : Quand je pense à cette salle Mélissandre, juste à côté, elle est ouverte, il n'y a personne, on pourrait y aller et personne ne nous le suggère...

Un patron : Ne nous faisons pas de mal. Infâme salle Dantrieux, nous voilà...

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*